
Dimanche dans la ville

Pourquoi on lit l'Ancien
Testament à la messe ?

On ne comprend pas toujours ce que viennent faire les extraits de l’Ancien Testament dans

les lectures de la messe. Textes bizarres, exotiques, décalés… Le frère Olivier Catel nous

montre comment l’Ancien Testament éclaire le Nouveau puisque Jésus est venu réaliser les

promesses de l’ancienne Alliance.
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